

«Die Wasser des Inneren»

Wie stille Tiefen, die mehr verbergen, als man auf den ersten Blick erkennt.

„**Die Wasser des Inneren**“ spiegelt die verborgenen Strömungen wider, die uns bewegen –

Emotionen, Erinnerungen, Veränderungen, die unter der Oberfläche wirken.

Dunkelheit und Licht treffen aufeinander, Gold zieht sich wie ein leiser Weg durch das Bild. Tränen in Schwarz und Weiss, petrolfarbene Nuancen –

Gegensätze, die sich vereinen und eine eigene Geschichte erzählen.

Dieses Werk ist ein Moment der Reflexion, eine Einladung, in die eigenen Tiefen zu schauen –

dort, wo das Verborgene fließt und das Wesentliche sichtbar wird.